

TOMONI

【校訓】共に語らん 共に学ばん 共に進まん

【キーワード】 チーム和ークで、感動を共有



友二中生よ 五月の空を吹き抜ける風となれ!!!

18日に開催される笠間市中学校陸上競技大会の壮行会を行いました。コロナ対策のため、校内放送による激励会となり、選手を代表してKさんが決意表明をしました。自己目標をしっかりとった、とてもよい発表でした。

選手の皆さんは、朝7時過ぎには登校して、練習を頑張ってきました。その姿はとてもさわやかで、見ている私たちも今日一日がんばろうという気持ちになりました。

さて、選手のみなさん、調子はどうでしょう？ 順調に調整できている人は自信をもって大会に臨むことができますね。一方、思うように記録が伸びない、踏み切りが合わない、タイミングがずれてきた等々、本番に向けて不安を感じている人もいることでしょう。

でも、皆さんは、今までの自分を超えたくて練習会に参加してきたはずですよ。大切なのは、弱気な自分を乗り越える強さです。“負けたくない”という気持ちが少しでもあるのなら、最後の1m、最後の1秒まですべての力を出し切ってほしいと思います。あきらめない強さこそ、皆さんに手に入れてほしい力です。

さあ、Ready, Steady, Go! 友二中はみなさんのがんばりを応援します。保護者の皆様、温かい声援をどうぞよろしくお願い致します。



5月17日 全生徒に Chromebook が貸与されます



文部科学省が打ち出した「GIGAスクール構想」、本校でもWi-Fi環境が整ったことに伴い、いよいよスタートします。来週初めにタブレット端末を全生徒に配ります。その目的は、生徒一人一人に合わせた教育の実現にあります。調べ学習やドリル学習、プログラミング学習、情報の共有・連絡用に積極的に活用してほしいと思います。

5月17日には、貸与式を行います。その後は、家庭に持ち帰ります。充電器は各家庭で保管してください。タブレット端末が文房具の一部のように使いこなせるといいなと思います。今、教師は、必死になって使い方の研修をしています。そのうち、生徒の方が上手に使えるようになったりすればいいなと期待しています。